

1. 理事長からひとこと／合宿訓練41期開講しました
2. 活動報告(福生七夕まつり)
3. 元寮生・訓練生は今・・・
4. 寮生・訓練生の状況／今月の1枚

2023年7月20日発行 発行者:遊遊館便り編集部
住所 〒197-0011 東京都福生市福生2351-1
電話 042-553-2575



復活!福生七夕まつり



4月にお知らせしました、福生市恒例“七夕まつり”が7月8日・9日に開催されました。私たちは、これまで30年以上寮生・スタッフ総出で、焼きそば・焼きとり・ドリンク等の屋台を出店してきました。今回はこの3品に加え、かき氷・ポップコーン・ヨーヨー・りんごの屋台を出店(詳細別記参照)。2日間に渡る出店は、なかなかハードですが、加えて今回は4年ぶりの開催ということもあり、寮生・訓練生だけでなく、スタッフも初めて参加する人がほとんど。たどたどしく調理している間に、屋台の前には長蛇の列。最初はそのプレッシャーに真っ青になりながらも、徐々にスピードアップ。寮生・訓練生同士の連携も加速。楽しそうに話をしたり声を掛け合ったり。徐々に「ありがとうございました!」と自然と大きな声が出るようになっていました。

元来真面目な寮生・訓練生たちは、最後まで自分の職務を全うし、ヘトヘトになりながらも、終わって呑むお酒も美味しそう。改めて思う。お祭りは、**究極のOJT**と。

そして、もう一つ重要なのが、元寮生・訓練生たちが集う場である点。4年ぶりとあって、いつもに増して懐かしさに拍車がかかりました。嬉しい報告もいっぱいです。「学校を無事卒業して、放射線技師になりました!」「色々やってきたけど、今度自衛隊に入隊することになりました!」「YSCを出てから、ずっと同じ仕事頑張ってます。でも転職しようと考えているので相談乗ってください!」等々。みんなの元気な姿は、私たちスタッフのエネルギー源となるのはもちろんのこと、今いる寮生・訓練生たちの良いロールモデルとして映ったのではないのでしょうか。そして新旧の寮生・訓練生、スタッフみんなで呑むお酒も格別で、笑顔いっぱいのお祭りは最高でした。

YSCのイベントにはそれぞれ隠れミッションがありますので、少しだけ角度を変えて、記事も読んでいただければ幸いです。11月11日開催予定のYSC文化祭の詳細については、改めて遊遊館だよりでお知らせします。(理事長:河野)

若

年無業者等集中訓練プログラムの41期が7月3日開講しました。男子寮が埋まってきたこと、女子が7月からゼロになったこともあり、41期生は女子寮を使用することにしました。よって、2023年12月末までは、男性利用者からのみの受入れとなります。

あ、お気づきでしょうか。そうです。41期生は入所早々七夕まつりに参加したので、12日間ノンストップでした。もちろん体調面や作業内容等、配慮はしていますが。

今回は東北地方から参加した1名以外、都内在住者でした。40期と共に、環境の変化を受け入れ、自身の課題と向き合いつつ、楽しい苦しいしんどい時間と経験を積み重ねながら、半年間の自分の変化を楽しみに過ごしてほしいと思います。